



### 【祝賀会出席者】

## 結婚50周年 おめでとうございます

結婚50周年を迎えられたご夫婦を祝う「金婚祝賀会」が、10月5日、健康福祉センタープラムで行われました。今年めでたく金婚式を迎えられたご夫婦は、昭和30年9月から昭和31年8月にご結婚された33組の方々です。これからもご夫婦仲良く、末永いお幸せをお祈りいたします。

## いつまでも お元気で

お年寄りに心から感謝の意を表し、長寿をお祝いする「横芝町敬老会」が10月16日700名のみなさんの出席のもと、横芝中学校で盛大に行われました。

式典では、伊藤町長や八角議長からお祝いの言葉が述べられ、100歳以上の方5名と、金婚式を迎えられたご夫婦が紹介されたほか、老人クラブ活動に功績のあった方々の表彰が行われました。

また、式典終了後みなさんお待ちかねの演芸では、お芝居や舞踊ショーなどが行われ、会場全体に拍手の渦がわき起こりました。



▲敬老会に参加した敬老者のみなさん

## 『ご長寿』 おめでとうございます

敬老の日にちなみ、本年度満百歳を迎えられるお祝いとして9月22日、中村とくさん（本町）と、若梅久さん（栗山）に内閣総理大臣の祝状と記念品が贈呈されました。

なお、中村とくさんは、残念ながら10月1日ご逝去されました。心よりご冥福をお祈りいたします。

◎75歳～89歳	1613人
◎90歳～99歳	129人
◎100歳以上	5人



▲前列中央：若梅久さん